



Pièces	2 Pièces
Superficie	38 m²
Référence	25-030
Prix	195 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice ouest lanterne. Dans une très belle résidence récente sécurisé, nous vous proposons cet appartement 2 pièces de 38m2 (38,19 m2 loi carrez) avec une belle terrasse. Il est composé D une cuisine us ouvrant sur le séjour donnant sur la terrasse , D une chambre , D une salle de bains avec wc. Un parking en sous-sol privatif vient compléter ce bien. Parking deux-roues et piscine. Découvrez toutes les originalités de cet appartement en vente en prenant rendez-vous avec votre agence kw massena - carine cachorro au 07 81 88 49 79 les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

Nice ouest lanterne. In a very nice recent secured residence, we propose you this 2-room apartment of 38m2 (38,19 m2 loi carrez) with a nice terrace. It comprises an open-plan kitchen opening onto the living room with access to the terrace, a bedroom and a bathroom with wc. Private basement parking completes this property. Two-wheeler parking and swimming pool. It comprises an open-plan kitchen opening onto the living room, apartment currently occupied on a furnished basis for one year, since 04/09/2023, 805 euros monthly. Ideal for an investment, a pied a terre or medium-term occupancy ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

